

Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Tahap Pungutan dan Rekapitulasi Suara Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 di Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.JURNALIS.ID

Nov 25, 2024 - 12:18



PANGANDARAN JAWA BARAT – Sebanyak 300 personel dari berbagai instansi mengikuti apel pergeseran pasukan pengamanan tahap pungutan dan rekapitulasi suara dalam rangka Operasi Mantap Praja Lodaya 2024 di Lapangan

Alun-Alun Parigi, Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, Senin 25 November 2024.

Kegiatan apel ini dipimpin oleh Kapolres Pangandaran AKBP Mujiyanto, S.I.K., M.H., dan bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dalam menjaga keamanan selama tahapan Pilkada yang akan berlangsung pada 27 November 2024.

Hadir dalam kegiatan tersebut sejumlah pejabat penting, antara lain Dandim 0625 Kabupaten Pangandaran Letkol Inf Indra Mardiantyo Subroto, Kasubdit Satpam, AKBP Sunarya S.pd. Kabag BinOps Dit Binmas Polda Jabar, Asda I Kabupaten Pangandaran Rida Nirwana, serta perwakilan dari berbagai instansi pemerintah dan organisasi masyarakat setempat.

Apel ini melibatkan pasukan gabungan dari Polsek dan TNI, serta unsur Linmas, Brimob, Pol PP, dan Dishub. Selain itu, turut hadir juga komisioner KPU dan Ketua Bawaslu Kabupaten Pangandaran, yang memberikan dukungan penuh terhadap kelancaran pelaksanaan Pilkada.

Kapolres Pangandaran dalam amanatnya, menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan, mengingat tingginya potensi kerawanan selama tahap pemungutan dan rekapitulasi suara. "Kami berharap seluruh personel pengamanan dapat bekerja dengan solid, menjaga netralitas, serta selalu waspada terhadap situasi yang mungkin berkembang,"

Selain itu, Kapolres juga mengingatkan agar personel melakukan patroli, pengawalan kotak suara, serta pengamanan ketat di TPS. Ia menekankan pentingnya berkoordinasi dengan TNI, Linmas, dan penyelenggara Pilkada untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kegiatan apel pergeseran pasukan ini berjalan lancar dan diakhiri dengan laporan komandan apel kepada pimpinan apel, dengan situasi yang tetap aman dan terkendali sepanjang kegiatan.

Dengan dilaksanakannya apel ini, diharapkan pelaksanaan Pilkada Kabupaten Pangandaran 2024 dapat berlangsung dengan aman, tertib, dan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. **